



Choix de la thématique :

Engagement citoyen

Publics :



+ parents

Nom de l'action : Collecte de vêtement de football pour l'Association Horizon du Monde Togo

Le dépôt des vêtements se fait auprès de Maxime MAUCHAND, jusqu'au 11/12/19



*Collecte de vêtements de sport pour enfant
 Chaussures de Football*

Suite au voyage humanitaire de Luana UBINA et Justine LAPRAY au TOGO en Juillet 2018 où elles sont intervenues pour une mission de soutien scolaire et de rénovation de l'école, l'ASC Saint-Apollinaire Football s'associe à l'association "Horizon du Monde TOGO", dont elles font parti, afin de venir en aide et améliorer les conditions de vie des enfants les plus démunis. Les vêtements/chaussures collectés seront envoyés par la suite au Togo. Les enfants de l'orphelinat de Tabligbo ainsi que l'équipe de foot du village en bénéficieront.



: Horizon du Monde Togo



Mentions de Page



ASC Saint-Apollinaire Football
 4 h · 🌐

"Un simple don, un geste d'amour qui fait briller un peu plus le soleil" 🌞👟
 Notre club s'engage dans une action HUMANITAIRE pour les enfants défavorisés au TOGO en lançant une collecte de vêtement de football & chaussures de football. Cette action vise à soutenir l'association **Horizon du Monde Togo** (association qui intervient dans des domaines comme l'éducation, la santé, l'art, l'environnement, la culture et le tourisme) dans ses démarches auprès des enfants et orphelins du village de Tabligbo.
 #Appelsauxdons #Actionsocialeetculturelle



PLAISIR



RESPECT



ENGAGEMENT



TOLÉRANCE



SOLIDARITÉ

ASC Saint Apollinaire Football
 N° d'affiliation 525648
 st-apollinaire.as@lafc-foot.fr

Salle Espace Marcel Daisey
 Allée Louis et Antoinette Maillary
 21850 ST APOLLINAIRE



LABEL JEUNES EXCELLENCE



Descriptif de l'action :

Maxime Mauchand (réfèrent PEF et éducateur salarié au club) et sa conjointe Luana (partie au Togo venir en aide l'été 2017) furent à l'initiative de cette belle action citoyenne en faveur des jeunes dans le besoin au TOGO (orphelins et jeunes du village de Tabligo). Grâce à cette collecte de vêtement de sport, c'est presque 40 kilos au total qui ont été récupérés et qui sont stocké en attendant d'être envoyé à bon port.

Dans les stocks, tout l'équipement du parfait footballeur : maillot, shorts, chaussettes, chaussures, protège-tibias, collant, gants, mais aussi des sweats, des K-way, des baskets de grandes marques. Certain ce sont même séparé de vêtements du DFCO dédicacé par les joueurs professionnels....

Pour les membres de l'association qui sont présent au Togo, rien que de voir les vêtements en photo, ils sont impatients de pouvoir en faire bénéficier les jeunes, qui chaque jour sont dans le besoin.

Un grand merci aux familles de nos licencié(e)s pour leurs participations. Grâce à eux, des dizaines d'enfant et d'adolescents pourront se vêtir de vêtement de sport et jouer au



PLAISIR



RESPECT



ENGAGEMENT



TOLÉRANCE



SOLIDARITÉ